

El Ponce de León contará con 3.200 m² construidos en una sola planta

Educación construirá el nuevo edificio sobre una parcela de unos 8.000 m², cedidos por el Ayuntamiento en la zona de la antigua estación de ferrocarril

EL PERIÓDICO

El nuevo edificio del colegio público de educación especial Ponce de León que la Consejería de Educación construirá durante los dos próximos cursos académicos, contará con una superficie de 3.200 metros cuadrados construidos en una sola planta. El edificio se levantará sobre una parcela de unos 8.000 metros cuadrados, cedida por el Ayuntamiento en la zona de la antigua estación de ferrocarril.

La pasada semana la delegada provincial de Educación, Valle Fuentes, se desplazaba hasta Tomelloso junto con el equipo de arquitectos que ha redactado el proyecto del nuevo Ponce de León para explicar los detalles del mismo ante toda la comunidad educativa del centro, representada por la junta directiva del Ampa y el claustro de profesores. En este encuentro también participó el alcalde, Carlos Cotillas, y la concejala de Educación, María Teresa Novillo, además de varios ediles populares y socialistas.

Según explicaron los arquitectos Fernando Río Durán, Salvador Pérez Arroyo, Fernando Temprano Suárez y Raquel Martín Garrote, res-



Valle Fuentes entre Teresa Novillo y Carlos Cotillas.

ponsables del proyecto, el nuevo Ponce de León contará con 17 aulas de 30 m² y 3 de 40 m², además de espacios para biblioteca, sala de profesores, servicios administrativos, comedor y lavandería. En total, el colegio tendrá capacidad para cien alumnos -diez más de los que actualmente tiene matriculados- y dispondrá de una instalación deportiva exterior y zonas ajardinadas. De este proyecto, que costará unos tres millones y medio de euros, sus autores han destacado "la riqueza espacial, uti-

lizada para fomentar la actividad sensorial de los alumnos".

Lo que todavía no se sabe es lo que se hará con las actuales instalaciones del Ponce de León. De momento, el CEP se trasladará a una de las alas del antiguo colegio del Moral, mientras que las actuales instalaciones del Centro de Profesores se convertirán en la sede de la Asociación de Vecinos del Barrio del Carmen, además de acoger unos locales para el Área Municipal de Parques y Jardines.

"Todo lo que se ahorre, a empleo"

El Ayuntamiento aumenta la partida para la contratación de personal en 900.000 euros

EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Tomelloso ha ampliado la partida destinada a empleo en 900.000 euros. Un esfuerzo importante que, según explicó el alcalde, Carlos Cotillas, "es posible gracias a la política de ahorro practicada por todos los departamentos y a la buena gestión económica del equipo de Gobierno". De hecho, en el último pleno se aprobó una modificación de crédito por esta cantidad que será destinada a contrataciones. Tomelloso cuenta actualmente con más de 3.700 parados.

El Ayuntamiento ha recibido de la Junta para planes de empleo la mitad de lo que había solicitado, un contratiempo que ha obligado al departamento de Personal y al de Obras a llevar cabo "un gran esfuerzo humano y administrativo para preparar presupuestos y contrataciones y para que los recursos que llegan a nuestra ciudad reviertan en la generación de empleo", aseguró Cotillas.

Una vez que concluya la

vendimia crecerá de nuevo el número de parados. Así, el concejal de Personal, Luis Reguillo, se comprometió a "echar toda la carne en el asador. El Ayuntamiento va a seguir apostando por el empleo estable. Ya han sido convocadas ocho plazas de policías y en los próximos meses irán saliendo el resto de plazas fijas que el Ayuntamiento tiene previstas, hasta un total de 66, porque en momentos como éste, es importante, el trabajo estable".

El Ayuntamiento ha recibido 4.401 instancias para las bolsas de empleo que dan trabajo para periodos de tres a seis meses, al mismo tiempo que se adhieren a los planes de empleo que Junta de Comunidades y Diputación van convocando.

En el plan de acción local por el empleo de la Junta, que se dirigirá a reforma de parques y zonas públicas de recreo, han sido contratadas 245 personas. Para el plan de refuerzo han sido contratadas 25 más, que trabajarán en revestimientos y viales.



Las obras de la nueva depuradora de aguas residuales cumplen los plazos para su apertura en 2011

Las obras de la nueva estación depuradora de aguas residuales están cumpliendo los plazos según lo programado, estimándose que la obra civil, si el tiempo lo permite, se adelantará con la finalidad de ganar tiempo de cara a su puesta en marcha prevista para los primeros meses del año 2011. Una delegación municipal -en la foto- integrada por el concejal de Medio Ambiente, Isidoro To-

res, el de Obras, Eugenio Ruiz, y diversos representantes del resto de grupos de la Corporación municipal, entre ellos Ángel Vela, Manuela Martínez y Francisco Cerezo, fue informada por el director técnico de Hidroguadiana, Francisco Pastor, el delegado, Ignacio García-Agüero, y el director del proyecto, Antonio Vallejo. Hasta la fecha se ha ejecutado la estructura sin edificación en

un 90% y en unos meses comenzará la instalación de los primeros equipos que contará con tecnología punta para el tratamiento del agua. La nueva depuradora dará servicio a Tomelloso y Argamasilla de Alba, ocupará 5 hectáreas de terreno y supondrá una inversión que superará los 24 millones de euros, financiados por Aguas de Castilla La Mancha y los Fondos de Cohesión de la UE.